
Al Segretario Comunale
Dott.ssa Marzia Venturi

         E  p.c.                                  Al Dirigente della Direzione DD-11
Dott. Giuseppe Bacciardi

Al Dirigente della Direzione DD-14A
Dott. Francesco Sardo

Al Dirigente della Direzione DD-18A
Arch. Marco Guerrazzi

Al Dirigente della Direzione DD-10
Arch. Dario Franchini

Al Dirigente della Direzione DD-15A
Arch. Fabio Daole

Prot. N. 26860/21.3.2018

OGGETTO: Progetto  di  valorizzazione  dello  stadio  comunale.  Conferenza  di  servizi  del 
15.03.2018 – Parere direzione DD-16A.

Con la presente, in merito alle integrazioni tecniche della proposta di valorizzazione dello stadio 
comunale, e da quanto emerso nella riunione del 15/03/2018, si evidenzia:

 la necessità di esplicitare le modalità, ed in particolare i tempi di immissione delle acque di 
esondazione incamerate nelle vasche di laminazione proposte nel progetto, nelle attuali 
fognature bianche affinché sia garantita la funzionalità anche nell’eventualità del ripetersi di 
eventi calamitosi in tempi ristretti, senza pregiudicare la capacità residua della fognatura. 
Risulta assolutamente necessario disporre che la manutenzione dell’opera di mitigazione 
sia a carico del gestore, compresi i  tratti  fognari che adducono le acque di scarico alla 
prima confluenza. Si richiede di garantire con cadenza semestrale, nei mesi di ottobre e 
marzo, una verifica congiunta, con specifico sopraluogo, della funzionalità del sistema di 
mitigazione, con l’impegno da parte del gestore di risolvere eventuali problemi entro 30gg.

 dovrà essere inoltre previsto un sistema di autoprotezione che, a seguito di allerta Arno 
arancione/rossa,  interdica  l’agibilità  dello  stadio  con  conseguente  avviso  ai  fruitori 
dell’infrastruttura a carico del gestore.

 l’impianto  di  scarico  delle  acque nere  dovrà  essere  già  predisposto  per  confluire  nella 
fognatura separata presente nella zona. Anche se attualmente, a causa della mancanza di 
capacità  del  depuratore  di  S.  Iacopo,  non è  possibile  allacciarsi  direttamente,  (per  cui 
momentaneamente l’allaccio dovrà essere mantenuto sulla mista), dovrà essere previsto 
già da ora un by-pass che permetta l’immediata permutazione nella nera.

 per gli aspetti geotecnici le indicazioni concordate sono state integralmente recepite, per 
cui niente da osservare.
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 la  necessità  di  predisporre  una  valutazione  dell’impatto  dello  stadio  e  ci  si  riserva  di 
esprimere un parere complessivo sull’impatto acustico anche a seguito della presentazione 
del piano di mobilità e parcheggi

 per gli aspetti legati alla salute umana la necessità di predisporre una specifica relazione in 
linea con le Valutazioni di Impatto Sanitario.

Cordiali saluti.

Pisa lì 20.03.2018
Il Funzionario P.O:

Dott. Geol. Marco Redini 
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